

Stellungnahme

Eingebracht von: Mader, Sabine
Eingebracht am: 18.09.2020

*

Stellungnahme zur Änderungen des Epidemie Gesetzes:

Für ein weiterhin demokratisches Österreich erhebe ich Einwand gegen diesen Gesetzesentwurf, der Willkür von spezifischen Interessengruppen Tur und Tor öffnet zu diktieren was in unserem Land passiert und daher klar ersichtlich nicht mit den Grundsätzen unserer Verfassung übereinstimmt.

Es ist Zeit für das Allgemeinwohl unserer Bevölkerung zu handeln, nicht mehr abgestimmt auf wirtschaftliche Interessen, sondern für das wahrhafte Wohlbefinden der Österreicher und Österreicherinnen.

Hochachtungsvoll,
Sabine Mader

*